## Diferencias de Relación

"El matrimonio de los peces rojos" es un libro de cinco historias que contienen una interacción humana y animal y los animales terminan siendo un reflejo de la vida humana de alguna manera. Me atrajo más la primera historia "El matrimonio de los peces rojos" porque creo que en esta historia los animales, dos peces betta rojos, se relacionaban más con los humanos. Los peces luchan por llevarse bien porque el macho quiere aparearse y la hembra no, lo que los lleva a pelear. Durante este tiempo, la relación de la pareja humana comienza a deteriorarse. Me gustaría comparar esta relación ficticia con una en la vida real y analizar la dinámica y averiguar si la relación en "El matrimonio de los peces rojos" es similar a una en la vida real.

Primero, una mirada más cercana a la pareja de "El matrimonio de los peces rojos". Una mujer y su esposo, Vincent, viven juntos en París y esperan su primer hijo. Un amigo les regala dos peces betta rojos, un macho y una hembra. Más tarde, el macho intenta cortejar a la hembra, pero la hembra no quiere aparearse. Mientras tanto, vemos que el primer conflicto con la pareja humana es cuando van de compras y la esposa quiere algunas naranjas. El marido dice que no afirmando que son demasiado caros. Esto hace que la esposa esté muy molesta y el esposo ve esto y no hace nada para calmarla o hacerla sentir mejor. Este fue el comienzo de la eventual caída en la relación. La peor discusión que creo que tuvieron fue después de que Vincent habló con su suegra sobre ver a su nieto y decirle que necesitaba quedarse en otro lugar. La pareja gritó tan fuerte que despertaron a su hijo dormido. Los peces betta

también están peleando mientras la pareja está peleando. Los peces mueren al final y posteriormente la pareja decide separarse, los peces simbolizan el final de su amor.

A continuación, me gustaría hablar de mi relación con mi propio novio. Mi novio, Drake, y yo hemos estado juntos durante seis años. Hemos ido a la misma escuela secundaria y universidad y finalmente comenzamos a vivir juntos el verano pasado. Nuestra relación es lo que considero bastante estándar para esta generación: Ambos trabajamos, vamos a la escuela, nos turnamos para pagar la cuenta cuando salimos a comer y dividimos los gastos como alquiler, comestibles, electricidad, aqua e internet. Él gana más dinero que yo y espera ser el sostén de nuestra relación, y yo tiendo el apartamento asegurándome de que esté limpio. También pasamos mucho tiempo juntos, probablemente más que la pareja promedio y compartimos muchos de los mismos amigos. Estamos planeando casarnos una vez que nos graduemos, así que esta es una relación bastante sólida. Ahora pasemos a cuando tenemos desacuerdos. Cada relación va a tener discusiones, y a veces tengo problemas para controlar mi ira y mis emociones, así que tenemos discusiones de vez en cuando. Rara vez nuestros argumentos se salen de control, pero cada vez que discutimos solemos sentarnos y discutir cómo nos hicimos sentir y las posibles soluciones para no volver a discutir sobre el mismo tema en el futuro. Por lo general, no nos enojamos el uno con el otro por mucho tiempo y a Drake le gusta seguir adelante lo antes posible, pero generalmente tengo sentimientos persistentes de tristeza o culpa. Drake suele contar una broma para que me sienta mejor y no puedo evitar reír, y luego seguimos nuestro día.

Hay una serie de diferencias entre estas dos parejas, probablemente la más grande es que uno ya no está junto. Sin embargo, hay una similitud: ambas parejas tienen conflictos. Estas dos relaciones reflejan ambos resultados de una discusión, ya sea que ambas partes resuelvan el problema y continúen la relación o se den cuenta de que el problema es un factor decisivo y terminen la relación. A pesar de ser diferentes, ambos resultados están bien. Una relación no necesita continuar si los argumentos empeoran y los desacuerdos son más frecuentes. Por otro lado, es saludable comunicarse con su pareja y resolver sus problemas. La pareja de "El matrimonio de los peces rojos" tenía una dinámica tóxica e insalubre. Los dos no estaban de acuerdo y en lugar de comunicar sus problemas con calma, se gritaron el uno al otro. Fue bueno que la pareja se separara temprano antes de que la hija pudiera crecer en un ambiente tóxico. Mientras tanto, la dinámica de Drake y yo es más colaborativa. Nos comunicamos y nos gusta resolver nuestros problemas en lugar de barrerlos debajo de la alfombra. Esto resulta en argumentos menos acalorados y una relación más saludable en general.

Está claro que las relaciones son diferentes en la ficción en comparación con la vida real, pero a veces hay algunas similitudes. Es bastante común que las relaciones sean poco realistas en los medios como en películas y libros, pero en "El matrimonio de los peces rojos", pude ver a esta pareja existiendo en la vida real. La relación en realidad tiene conflicto y al final se dan cuenta de que no quieren quedarse juntos y separarse, a diferencia de algunas películas donde la pareja permanece junta por el bien de la trama a pesar de que la relación tenía muchos problemas o no tenían química. Al igual que las personas, todas las relaciones son diferentes. Dos personas

que provienen de diferentes crianzas y tienen diferentes morales y creencias van a tener una química diferente. El amor y las relaciones se tratan de trabajar juntos y encontrar compromisos, y algunas personas quedan demasiado atrapadas en el sentimiento. Está bien si su relación no es como las películas o los cuentos de hadas, siempre y cuando su relación sea feliz y saludable con ambas partes trabajando, eso es todo lo que necesita.